

Der Aufenthalt auf dem
Ersatzerker ist sehr beliebt

und kann auch kon-
zentriert arbeiten.

Verbringt man einige
Stunden bei einem
so wohnenden Jung-
gesellen, so drängt
sich einem unwei-
gerlich die Erkenntnis
auf, daß in diesem
Hause eine neue Ge-
neration heranwächst,
weit entfernt von Plüsch-
möbeln, Portieren und
altmodischem Krim-
krams, dagegen ver-
ankert in unserer heuti-
gen, mit den allerneu-
esten Errungenschaften
der Technik das Leben
meisternden Zeit.



Der hufeisenförmige Innenhof des Junggesellenhotels